

文京区立小学校の保護者の皆様

文京区立小学校PTA連合会



感染症の急速な拡大に伴い、文京区立小学校では3月より臨時休校が継続している状況です。この世界的有事に際して、各家庭では様々な対応をされていることと思えます。刻々と事態が変化する状況ですが、1日も早い学校再開を願います。

現在、疫学対策として厚生労働省がクラスター対策を行っており、「接触機会の8割減」を目標に、医療崩壊の回避と感染抑制を見据えた自粛要請がされています。しかし無症状感染者の蔓延の可能性も懸念され、緊急事態宣言の解除後には再び感染拡大が起こることも考えられます。子供たちもご家族も、みんな耐えてきました。これまで辛抱してきたことが無駄にならないよう、感染拡大を抑制するためにも集中防衛に努め、皆さんで心をつなぐ、以下のことに配慮してこの難局を乗り越えましょう。

- 高齢者や免疫力の弱い方（妊婦や基礎疾患をお持ちの方）へ配慮しましょう。重症リスクの高い方への感染抑制に協力し、保護しましょう。
- 換気を徹底し、空気感染のリスク回避をしましょう。ウイルスが滞留する空間を作らないように窓を開け、空気の入換えを頻繁に行いましょう。
- 「手洗い」の徹底、「手で顔を触らないように」しましょう。ウイルスは手から目・鼻・口などへ移り粘膜から感染します。常に手をきれいにしておくこと、外出先では目・鼻・口を触らないこと。この2つで感染リスクは大幅に軽減されます。
- 「マスク」をしましょう。会話時の飛沫は感染の原因です。人と会う際には必ずマスクを着けましょう。

これまで2ヶ月間、辛抱してきたのです。あとちょっとした努力でさらに感染機会を減らせます。「感染しない／させない」ことを強く心がけ、皆で力を合わせて頑張りましょう。接触機会の自粛と同時に「感染機会の削減」を心がけ、感染爆発を防ぎ、また笑顔で皆さんと学校で会えることを楽しみにしています。